

# 24Jam

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis di Desa Mandrajaya, Sosialisasikan Keamanan dan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.24JAM.CO.ID](http://SUKABUMI.24JAM.CO.ID)

Nov 8, 2024 - 14:36



Bripka Zainal Mufti Farid, Bhabinkamtibmas Desa Mandrajaya Polsek Ciemas, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan patroli dialogis di Desa Mandrajaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kondusivitas desa serta mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat.

Rangkaian kegiatan diawali dengan sesi dialogis yang melibatkan masyarakat setempat dan aparat kecamatan. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Zainal menyampaikan beberapa informasi penting, antara lain:

1. **Nomor Kontak Layanan Pengaduan:** Informasi mengenai nomor Hotline/WA untuk pengaduan yang dapat dihubungi masyarakat jika membutuhkan bantuan dari Kepolisian Resor/Sektor/Bhabinkamtibmas.
2. **Himbauan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas):** Mengajak masyarakat untuk menjaga keamanan lingkungan dengan rutin melakukan kegiatan siskamling (sistem keamanan lingkungan) serta menjauhi penyakit masyarakat.
3. **Antisipasi Kejahatan:** Mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan, terutama pencurian kendaraan bermotor, dan mengimbau untuk selalu parkir di tempat aman serta menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.
4. **Pesan untuk Orang Tua:** Bripka Zainal juga mengingatkan orang tua untuk memastikan anak-anak remaja yang sering berkumpul hingga larut malam, terutama setelah pukul 22.00 WIB, sudah berada di rumah demi menghindari risiko menjadi korban kejahatan seperti tawuran dan kriminalitas jalanan lainnya.
5. **Sinergitas antara Polsek dan Kecamatan:** Menegaskan pentingnya kerja sama yang baik antara Polsek Ciemas dan aparat kecamatan dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

Kegiatan DDS dan patroli dialogis berlangsung dengan tertib dan kondusif, memberikan rasa aman bagi masyarakat Desa Mandrajaya. Semoga dengan kegiatan ini, hubungan yang semakin erat antara aparat kepolisian dan masyarakat dapat terus terjalin demi terciptanya ketertiban dan keamanan yang lebih baik di wilayah tersebut.